

【畠野について語るWS】を開催しました

ずっと住み続けていくためのより良い環境づくりに向けた課題・方向性を明らかにしながら、町民の皆さん一人ひとりが持ち合わせる経験や知識を可能な限りシェアし合って、畠野町が一丸となって、継続して取り組んでいける基盤（プラットホーム）をつくり出していくことを目的に、そのスタート事業として、現在自発的に活動されている皆さんに集まつていただき「畠野について語り合うワークショップ（第一回）」を、三月八日を開催しました。

「畠野町の好きなところ・良いところは！」「こうなつたら良いのにと思うところは！」など、日々感じていることを語り合って、和気あいあいの雰囲気で、まさにワンチームになってのワークショップとなりました。



今回のワークショップは、NPO法人グローカル人材開発センターからコーディネーター役として指導をいただき、京都府、亀岡市の支援・参加も得て開催しました。

引き続きワークショップを重ねて、「我々でやってみたいことは！」「我々で出来ることは！」「畠野をワンチームとするためには！」など話を進めていく計画です。

このワークショップで出た様々な意見は、公民館に掲出していますので、機会があればご覧ください。

